

第33回全国実業団対抗テニストーナメント

ルネサンス監督 館内 祐二郎

2010年より活動を開始し、早いもので今年10年目を迎えました。創設メンバーのほとんどが一線を退きましたが、新たなメンバーが加わりながら今日を迎えております。また前年度より念願の女子部も活動を開始しました。今年度から男子はビジネスパルを若手中心、リーグをベテラン中心の2チーム体制、そして女子部と合計3チームで活動させていただきました。特に今年度女子チームは、すべての大会が初出場でしたが、ビジネスパル関東大会優勝、関東実業団対抗優勝、ビジネスパル全国コンソレ A トーナメント優勝、全国実業団対抗テニストーナメント6位という結果を残すことができました。目指していた戦績ではありませんでしたが、多くの試合への出場を通してチームとしてまとまりが出てきたことは、大きな成果です。我々ルネサンス実業団テニスチームは、各種大会で優秀な成績



を目指し試合に出場させていただいておりますが、一番の目的は、愛社精神を養いながら、更に自身のテニススキルを向上させるための材料=課題を探すことです。今年見つけることができた課題と向き合い、今より成長できた姿で来年を迎えたいとチーム一同考えております。これからも他チームの皆さんと切磋琢磨しながら、『課題収集』をがんばりたいと思います。

第58回全国実業団対抗テニス大会(ビジネスパル・テニス)

新日本建設 児玉 優太郎



今年度、ビジネスパル関東大会を優勝し、愛媛県松山市で行われました全国大会に出場させていただきました。全国大会では優勝したチームに惜しくも敗れましたが予選リーグを一位で通過しベスト8まで勝ち進むことができました。昨年に引き続き2年連続でのベスト8となりました。来年こそは優勝し、シード権を獲得できるよう精進してまいります。ジュニア、国体、実業団と様々なステージがございますが、我々はこれからも千葉県の実業団のテニス競技を実業団のステージから盛り上げていけるよう努めて参りたいと思っております。